

# PENREM

## Sambal Gami Sultan : Sajikan Tempat Makan Bertemakan Lesehan Modern

Aang Nopriyadi - [SERANG.PENREM.ID](http://SERANG.PENREM.ID)

Dec 19, 2024 - 12:24



*Salah Satu Menu Paforit di RM. Sambal Gami Sultan*

LEBAK, - Hampir setiap rumah makan menyajikan menu sambal dengan berbagai tingkat kepedasan, namun diketahui tempat makan ini satu satunya di Lebak Banten yang mengusung tema Sambal Bakar Gami Sultan dengan

berbagai menu makanan yang lengkap dan nikmat.

Sajian kuliner atau tempat makan yang diberi Nama Sambal Gami Sultan ini bertempat di Jl. Multatuli No. 83, Muara Ciujung Timur, Rangkasbitung, Lebak, Banten.

Tempat makan Sambal Bakar Gami Sultan ini sudah berdiri dua tahun dan ternyata tempat makan ini menjadi sajian kuliner favorit warga Kabupaten Lebak.

Salah satu pengunjung, Aang Mengatakan, dirinya sangat menikmati saat singgah dan mencoba menu makanan di Sambal Gami Sultan Rangkas ini, menurutnya menu disini sangat lengkap dan sesuai selera apalagi dengan cita rasa kenikmatan Sambal bakarnya yang menggugah selera lidah.

"Saya rela jauh jauh dari Kota Serang hanya untuk menikmati menu dan Sambal dari tempat makan ini, pokoknya menu disini enak dan Sambalnya nikmat, apalagi tempat makannya nyaman ada lesehan modern," ujarnya.

"Pokoknya kalau makan saya rekomendasikan disini saja Sambal Gami Sultan Rangkas, cocok untuk makan bareng keluarga, rapat kerja ataupun pertemuan lainnya," tambahnya.

Untuk menarik calon konsumen, restoran Sambal Bakar Gami Sultan ini memberikan fasilitas nyaman berupa tempat makan berpendingin ruangan dan pemandangan yang eksotik.

Selain itu, harga menu di Sambal Gami Sultan Rangkas ini cukup terjangkau, mulai dari harga Rp14 ribu hingga Rp45 ribu-an saja.

Selain melayani makan di tempat, Sambal Bakar Gami Sultan juga melayani pesanan antar (delivery order) melalui GOFOOD dan sudah buka mulai pukul 10.00 hingga 21.30.WIB.

Berdasarkan pantauan awak media menu yang disajikan cukup beragam mulai dari Gami lele, ayam goreng, Gami Bawal, Gami Nila dan menu andalan minuman segar, Happy Bubble. (Ridwan/Red)